

Morgan Stanley

For Immediate Release

モルガン・スタンレー、TARP 資金返済ならびに規制改革についてのステートメントを発表

[ニューヨーク、2009年6月17日] モルガン・スタンレー(NYSE: MS)は本日、先に TARP(不良資産救済プログラム)に基づき受け入れた 100 億ドルの公的資金について、米財務省に返済したことを喜ばしく思います。同社ならびに社員一同は、困難な時期に米国政府や議会によってもたらされた支援に感謝します。モルガン・スタンレーはまた、オバマ政権が打ち出した規制改革を歓迎するとともに支持し、銀行システムの安全性と健全性および金融システム全体の強化と安定のために、引き続き現政権や議会と協調してまいります。

モルガン・スタンレーについて

モルガン・スタンレーは、投資銀行、証券、資産運用、ウェルス・マネジメント事業において多岐にわたるサービスを提供する世界有数の総合金融サービス企業である。世界 36 カ国にある 600 以上のオフィスを通じて、法人、政府、機関投資家、個人に質の高い金融商品およびサービスを提供している。モルガン・スタンレーに関する詳細: www.morganstanley.com

###